L'histoire d'Etoile

Dans un grand haras où sont élevés de beaux chevaux de course vit un jeune poulain magnifique. Il s'appelle Etoile. Il a une belle musculature, il est plein de force. A le voir gambader dans le champ on se dit qu'il pourrait devenir un champion quand il sera grand et qu'il sera en âge de faire des courses.

Depuis son plus jeune âge ce qu'il aime c'est jouer et courir où il veut, comme il en a envie, dans le champ avec les autres poulains, sous le regard de sa maman. Mais le temps passe et il grandit. Arrive le jour où l'entraîneur vient chercher les poulains pour les emmener au manège et commencer l'entraînement. Tour à tour, chaque poulain attaché à une longe, sorte de corde, doit effectuer plusieurs fois le tour du manège au pas. Etoile trouve cela trop dur pour lui, il ne veut pas être attaché, il veut retourner gambader librement dans le champ. Il souffle et fait celui qui est fatigué. On le ramène au champ tout seul. Après l'entraînement, les autres poulains reviennent au champ, fatigués mais contents d'avoir découvert de nouvelles sensations, ils en discutent entre eux. Ce soir, ils s'endormiront contents d'avoir découvert une nouvelle activité. Le lendemain, tous les poulains sont emmenés au manège. Cette fois, Etoile fait un tour au pas en s'arrêtant deux fois et refuse de continuer l'entraînement. On le ramène au pré seul. Les autres, après six tours au pas, s'amusent à trotter, ils commencent à y prendre plaisir. En rentrant au champ, ils rigolent tout contents de leur nouvelle découverte. Ils comptent les tours effectués. Etoile se sent bien seul, il ne peut pas partager ce bonheur avec les autres poulains. Arrive le troisième jour d'entraînement, l'entraîneur vient chercher les poulains. Aujourd'hui, ils vont découvrir le galop. Chaque poulain au bout de la longe effectue un tour du manège au galop. Etoile ne supporte pas la bride autour du cou, il n'accepte pas d'être tenu au bout de la longe. Quand son tour arrive, il n'essaie même pas. Son entraîneur fâché et décu le ramène cette fois dans un box et le laisse à l'écart des autres. Il n'est pas content du comportement de ce poulain. Les jours suivants, on ne vient même pas le chercher pour l'entraînement. Il passe ses journées, seul. Après quelques semaines, il a perdu sa belle musculature. Il se sent délaissé. Un jour, l'entraîneur reçoit la visite d'un éleveur propriétaire qui vient acheter des chevaux. Il fait le tour des box. En passant devant celui où se trouve Etoile, il se penche et l'aperçoit. Il pose la question à l'entraîneur : « Que fait ce poulain seul ? Il a l'air bien mal en point. » Celui-ci répond : « Ce poulain refuse l'entraînement alors que tous ses compagnons s'y mettent avec entrain. Il n'apporte plus rien à personne, ni à moi ni à ses compagnons. Je vous le laisse si vous le voulez. Emmenez le avec les chevaux que vous m'achetez »

L'éleveur l'embarque sans grande conviction. Arrivé dans cette ferme d'élevage, il retrouve le grand air, il est mis au champ avec cinq autres poulains. Il se lie d'amitié avec eux. Quelques jours plus tard, on vient les chercher pour l'entraînement. Etoile se montre docile, il veut suivre ses amis. On lui met la bride, il l'accepte sans rien dire même si cela n'est pas très confortable. Le premier poulain part au pas, Etoile le suit. Après quatre tours de manège, il se sent bien et heureux, il est prêt pour un cinquième tour. De retour au champ, il en parle avec ses compagnons. Ils se félicitent les uns les autres, les voilà tous prêts pour essayer le trot et le galop. Après chaque entraînement, c'est l'occasion de discuter de leurs progrès et de leurs projets. Un poulain annonce qu'il veut faire du saut d'obstacles, un autre participer à un concours de dressage et un troisième faire des courses. Etoile se demande ce qu'il veut lui. Après quelques temps de réflexion, il a trouvé : faire du saut d'obstacles et peut être devenir champion. Il garde cela dans un coin de sa tête et chaque jour il s'entraîne sans rechigner avec efforts et régularité. Un jour, l'éleveur propriétaire qui l'avait trouvé seul dans son box et qui l'avait ramené chez lui dans sa ferme assiste à l'entraînement. Il remarque un beau cheval puissant avec des muscles bien marqués qui se déplace avec grâce et qui effectue un parcours

sans fautes. Il demande le nom de ce cheval à l'entraîneur. Celui-ci annonce « C'est Etoile, l'un des meilleurs. Je pense qu'il pourra bientôt participer au prochain concours de saut d'obstacles. » L'éleveur se dit qu'il a bien fait de croire en lui, il est plein d'espoir. Etoile qui a tendu l'oreille a tout entendu. Il est heureux et se dit que ses efforts en valaient la peine. Il a appris à résister à la fatigue, à ne pas abandonner devant les difficultés. Il est résistant et endurant.

Le grand jour arrive. Aujourd'hui c'est le concours de sauts d'obstacles du printemps. Les chevaux sont emmenés par deux dans des vans jusqu'à l'hippodrome. Etoile écoute avec attention les conseils du cheval qui l'accompagne car celui-ci a déjà participé à une course de sauts d'obstacles. Il se sent tout émoustillé car c'est la première fois qu'il va montrer ce qu'il sait faire devant un large public mais il a confiance en ses capacités. Il sait qu'il peut réussir. On le prépare, on lui tresse la crinière et la queue. Il attend en préparant dans sa tête, le parcours qu'il va faire. Le juge l'appelle, il se présente. On l'applaudit et le voilà qui enchaîne avec grâce et majesté chaque obstacle. Son parcours est réussi. On vient le féliciter, il est heureux de l'adulte qu'il est devenu : équilibré, courageux et confiant dans l'avenir. Il sait qu'il peut réussir si il le veut vraiment.

En plus de son succès, il s'est fait de très bons amis : ses copains de course et son propriétaire.